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          В данной работе проведено исследование коммутационных процессов при постановке под напряжение ВЛ 500 кВ Березовская ГРЭС – Итатская совместно с блочными силовыми трансформаторами ТНЦ-1000000/525/24.
В процессе постановки под напряжение в токе силовых выключателей наблюдались апериодические составляющие, препятствующие пересечению нуля и, возможно, отключению линейных выключателей при работе основных релейных защит.
С целью установления причин появления апериодических составляющих была разработана математическая модель трансформатора для учета процессов в магнитопроводе трансформатора.
С помощью разработанной модели удалось установить, что причиной появления задержки перехода тока через ноль является апериодическая составляющая, вызванная протеканием тока в нейтрали трансформатора при неодновременном замыкании фаз выключателей.
С целью исключения задержек перехода тока через ноль были разработаны мероприятия по ограничению апериодической составляющей. По нескольким факторам был произведен выбор оптимального технического мероприятия.
Выпускная квалификационная работа магистра состоит из введения, трех глав и заключения. Содержит 70 страниц, включая 28 рисунков, 4 таблицы и 22 источника.
        

        
          In this work was investigated switching processes when energizing a 500 kV overhead line Berezovskaya Power Station- Itatskaya together with block power transformers TNC-1000000/525/24.
In the process of energizing in the circuit breakers aperiodic components were observed. That prevented zero crossing and, possibly, disconnection of linear circuit breakers during operation of the main relay protection.
In order to establish the reasons for the appearance of aperiodic components, a mathematical model of the transformer was developed to take into account the processes in the transformer magnetic circuit.
Using the developed model, it was possible to establish that the cause of the delay in the transition of current through zero is the aperiodic component caused by the flow of current in the neutral of the transformer when the phases of the switches are not simultaneously closed.
In order to eliminate delays in the transition of current through zero, measures were developed to limit the aperiodic component. For several factors, the choice of the optimal technical measure was made.
The thesis consists of an introduction, three chapters and conclusion. Contains 70 pages, including 28 figures, 4 tables and 22 sources.
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